



Identificate / Regístrate Jueves 26 de julio de 2012 Contacta con laopiniondemalaga.es | RSS

laopiniondemalaga.es

NOTICIAS Municipios

HEMEROTECA »

iberempleos.es iberanuncio.es iberpisos.es ibercoches.es

 Ir

PORTADA MÁLAGA ACTUALIDAD DEPORTES ECONOMÍA PARTICIPACIÓN OCIO VIDA Y ESTILO TURISMO

Málaga Municipios Marbella Estepona Costa del Sol Occidental Axarquía Farmacias de guardia 25-M Elecciones andaluzas

laopiniondemalaga.es » Municipios

Esperan encontrar cuatro cuerpos

Exhumarán una fosa común en Istán

Los restos serán trasladados a la Universidad de Barcelona para ser reconstruidos y estudiados

20:27



Tweet 0

Recomendar 3

EUROPA PRESS La Federación de Foros por la Memoria, el Foro por la Memoria de Andalucía y el Foro por la Memoria de Málaga procederán a partir del próximo jueves, a través de un grupo de voluntarios, a la exhumación de una fosa común situada en el municipio malagueño de Istán en la que esperan encontrar los cuerpos de cuatro personas que fueron asesinadas en el año 1937 a manos de falangistas, han indicado.

Al parecer, la exhumación será realizada "sin ningún tipo de subvención", aunque contarán con la colaboración del Ayuntamiento de Istán en materia de manutención y alojamiento. Será un grupo de voluntarios con experiencia en varias exhumaciones el que se encargue de llevarla a cabo de "forma desinteresada".

Con esta exhumación, se pretende sacar a la luz la historia de estas personas para darla a conocer y homenajear a los fallecidos, según ha informado el Foro por la Memoria Histórica de Málaga a través de un comunicado, en el que se especifica que el asesinato tuvo lugar en un carril junto a la carretera de Marbella a Istán (Málaga).

"Según información recogida en el pueblo", señalan, "parece ser que fueron sacados de sus casas y conducidos dirección a Marbella", siendo asesinados "a pocos kilómetros". A la mañana siguiente, continúan, volvieron al mismo municipio para "reclutar a varias personas para que hicieran las fosa y los enterraran".

RECONSTRUCCIÓN Por su parte, los restos encontrados serán trasladados a la Universidad de Barcelona para ser reconstruidos y estudiados por un equipo de antropólogos, que elaborarán un informe el cual será difundido en los medios de comunicación y en el municipio donde ocurrieron los hechos.

Antes, serán recogidas las muestras de ADN para analizarlas en la Universidad de Granada. En este sentido, esperan que la Junta de Andalucía "tenga pronto firmado" un acuerdo para poder hacer dichos análisis y cotejarlos con los ADN que se les tomarán a los familiares.

El homenaje a estas víctimas esperan celebrarlo el sábado 4 de agosto o el domingo 5, "según se vayan desarrollando los trabajos", han informado las mismas fuentes.

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

Fecha límite: Hasta el 10 de septiembre



Incendio en Jubrique

Ver otras galerías de fotos >

Anuncios Google

Universidad para Adultos

Si eres mayor de 25 podrás estudiar la profesión que desees. Infórmate accesosaluniversidad.com

Ropa de Marca

Las Últimas Tendencias en Moda Con Descuentos de Hasta el -70%! Privalia.com/Descuentos

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.